

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtentwicklungsausschuss	08.11.2012
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	08.11.2012
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	10.12.2012

StadtLabor für Kunst im öffentlichen Raum hier: Abschlussbericht zum Feldversuch

Das StadtLabor für Kunst im öffentlichen Raum startete mit einem sechsmonatigen Feldversuch (Januar bis Juni 2012) unter dem Titel „Der urbane Kongress“ mit dem Team Markus Ambach und Kay von Keitz. In einem Abschlussbericht hat das Team die Ergebnisse zusammengestellt.

Der Ausschuss Kunst und Kultur hat diesen Bericht in seiner Sitzung am 30.10.2012 zustimmend zur Kenntnis genommen.

Der Abschlussbericht und eine Kurzinformation über die Ergebnisse gibt die Verwaltung dem ebenso tangierten Stadtentwicklungsausschuss, der Bezirksvertretung Innenstadt sowie dem Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen/Vergabe/Internationales zur Kenntnis.

Anlagen

gez. Prof. Quander